

## El PRC de Campoo de Enmedio califica los Presupuestos de 2023 como “los más consensuados de toda la legislatura”

*Los regionalistas celebran que las cuentas recojan las peticiones realizadas por su grupo municipal, que suman 120.000 euros en inversiones reales para el municipio*

*Campoo de Enmedio, 13 de enero de 2023*

El Partido Regionalista de Cantabria en Campoo de Enmedio ha calificado los Presupuestos Generales del municipio para 2023 como “los más consensuados de toda la legislatura” ya que recogen las peticiones realizadas por su grupo municipal, que se suman un total de 120.000 euros en inversiones reales.

Entre ellas se encuentra la finalización de la acera de la calle Las Eras en Nestares, “uno de los viales con más tráfico de todo el municipio y el cruce de entrada al campo de golf”. El portavoz regionalista, Bernardo González, ha señalado que actualmente no existe acera, “por lo que los peatones se ven obligados a invadir la cazada con el evidente riesgo de atropello”.

Desde el PRC también han conseguido “triplicar” la partida destinada a las ayudas a la natalidad (este ejercicio será de 600 euros máximo), “una reivindicación regionalista de varios ejercicios que ya se logró aumentar en 2021”, y destinar una partida fija para pavimentación y bacheo “que siempre ha sido solicitada por nuestro grupo municipal”.

González también ha descrito los presupuestos como “continuistas” porque incluyen inversiones aprobadas en años anteriores que “podrían ser una realidad en 2023”.

Así, los regionalistas destacan su “vieja reivindicación” para ampliar el consultorio médico de Matamorosa, el proyecto de señalización y seguridad vial y la ejecución del VII Plan de Eficiencia Energética para finalizar la sustitución de las luminarias públicas por unas nuevas de tecnología led, “lo que supondrá un gran ahorro económico para las arcas municipales”, y la realización de las segundas fases de la Casa de los Maestros de Bolmir y de las Escuelas de Fontecha.

Asimismo, han mostrado su apoyo a dos proyectos “vitales” para el municipio y la comarca que serán ejecutados junto a la Consejería de Obras Públicas del Gobierno de Cantabria.

Se trata de la construcción del carril peatonal entre Matamorosa y Villaescusa, que asciende a 600.000 euros, y la ampliación del puente de Matamorosa, una “obra básica” para vecinos y empresas que tiene un presupuesto de unos 2 millones de euros.

No obstante, Bernardo González ha destacado que el capítulo de gastos “ha tocado techo”. “Entre gastos corrientes y de personal nos comemos el 90% del presupuesto, por lo que el margen para seguir creciendo es mínimo”, ha señalado.

En este sentido, el portavoz regionalista no apoya “en absoluto” la opción de subir los impuestos y confía en que el Ayuntamiento dedique el remanente a “inversiones que mejoren la vida de nuestros vecinos y no a nuevos sobrecostes energéticos”.